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AVANCE DE LA COORDINADORA 

 

Mayo de 2024 

Este panel, nuestras descripciones de Trabajo de Oficiales de Área se pueden 

encontrar en los Comentarios, uno por mes desde Marzo hasta Octubre 

2024. Con ambas Conferencias de Servicios Generales detrás de nosotros, 

notifiquemos un poco de tiempo para mirar nuestras posiciones de servicio 
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actuales. ¿Qué nos parece lo que hemos aprendido y cómo hemos servido? 

¿Hay algún cambio que nos gustaría hacer a la posición antes de pasarla? 

¿Hay algo que esté desfasado, que no sea tan eficaz o claro como podría ser? 

¿Cómo podríamos mejorar el servicio? Tenemos la oportunidad de presentar 

mociones, crear procedimientos, aclarar descripciones de puestos e 

introducir temas de debate para generar una lluvia de ideas y cultivar otras 

nuevas. Ahora que hemos aprendido, ¿qué podemos añadir o aportar al 

proceso? 

 

Les rogamos que tomen conciencia en grupo de las mociones que estamos 

debatiendo actualmente en las asambleas de area:  

 

¿Qué opina su grupo sobre hacer que el componente híbrido forme parte 

permanente de las reuniones del Comité de Área y de las asambleas? 

 

¿Cree su grupo que los Coordinadores de los Comités Permanentes y Sub-

Comités de Área deberían ser elegibles para presentarse a las posiciones de 

Oficiales de Área? ¿Por qué sí o por qué no? 

 

¿Cree su grupo que los Coordinadores de los Comités de Área deberían 

poder votar en las RCA y asambleas? ¿Por qué sí o por qué no? 

 

Gracias por comprometerte tan conscientemente con el proceso. Es increíble 

sentirse parte del todo. 

 

Chitra S. 

Coordinadora Panel 73 

CNCA 06 



 

         

ESQUINA DEL ALTERNO DELEGADO 

Mayo 2024 

 

Cuando reciba este ejemplar impreso de los Comentarios de la CNCA, es 

probable que ya haya asistido a la asamblea posterior a la conferencia en 

Willits, California. Los resultados de la Conferencia de Servicios Generales de 

este año habrán sido compartidos por nuestro Delegado, y ahora te estarás 

preguntando - ¿qué pasa después? 

 

Algo que me pregunté como nuevo RSG hace 14 años, volviendo de mi 

primera asamblea post-conferencia en un coche con otros miembros. No 

recuerdo mucho de lo que estaba en ese informe Delegado - aunque 

recuerdo que algunos de los tópicos de la agenda que mi grupo sentía 

fuertemente fueron aprobados, mientras que otros no.  



 

No he podido entender gran parte de los cuadros financieros o de las cifras 

comunicadas en relación con los gastos anuales de la AAWS. 

 

No recuerdo lo que comimos o cenamos ni los términos que se utilizaron y 

mencionaron. Pero sí recuerdo cómo me hizo sentir ese informe. El 

alcoholismo me mantenía en la oscuridad, me mantenía loco y desconectado 

incómodo para aparecer o habla 

 

El Reportes me empujo a una dimensión donde nuestro propósito común 

hace que todas nuestras diferencias desaparezcan y me llevo a un cuerpo 

entero, me sentí conectado y conmovido por el amor descrito de nuestro 

delegado.   

Los Servicios Generales me dieron una percepción más sólida de mi 

sobriedad y de lo importante que podía ser nuestro trabajo como RSG.  

El informe de la Conferencia es el vínculo con todos los futuros miembros, y 

tú continúas esa conexión compartiendo con tus grupos lo que ocurrió en la 

Conferencia y cómo te sentiste al escuchar la historia del trabajo realizado y 

el amor que hay detrás. 

 

Ahora continuamos esta tarea de este proceso interminable, al igual que el 

amor que se transmite entre cada panel y cada reunión donde nuestros 

grupos se convierten en una parte física de AA durante todo el año. 

 

Miguel H, 

Delegado alterno, Panel 73 
         



 

 

ACTA DE LA REUNIÓN DEL COMITÉ DEL   

27 DE ABRIL DE 2024 
 

La reunión del comité mensual del CNCA se realizó utilizando un formato 

híbrido el 27 de abril de 2024, con algunos miembros asistiendo virtualmente 

y otros asistiendo en el Centro Comunitario de Petaluma. Chitra S. abrió la 

reunión a las 12:30 p.m. con la Oración de la Serenidad. Suzell de AINC leyó 

el Preámbulo de AA, Pedro del Distrito 16 leyó la Tradición Cuatro en 

español, y David del Distrito 16 leyó el Concepto Cuatro en español. Tuvimos 

dos visitantes. Hubo seis Pasados Delegados presentes: Diane O. (P35), Bob 

D. (P36 Area 28), Barbara M. (P41), Melody T. (AINC P60), Joann L. (P67), y 

Jennifer B. (P71). El reporte de finanzas de marzo y las minutas de la RCA 

fueron aceptadas tal como fueron publicadas en los Comentarios y 

Comentarios de la CNCA. Asistencia: 88 en persona; 46 en línea. 

Cumpleaños: 189/8. 

 

Antes de abrir la reunión, Sarah B. compartió la descripción del puesto de 

Secretaria de Actas del Área, que se publicará en Comentarios y 

Comentarios. Pregunta: ¿Es necesario utilizar un ordenador propio? 

Respuesta: No, el Área proporciona un ordenador portátil, pero prefiero 

utilizar mi propio ordenador personal.  



 

REPORTES DE OFICIALES 

DELEGADO-ERIC L.: La Conferencia aprobó la publicación del Libro Grande 

en lenguaje sencillo, que esperamos esté disponible a finales de año. La 

Conferencia también aprobó la elaboración de un nuevo folleto para 

alcohólicos transexuales y otro para alcohólicos asiáticos. 

 

MIGUEL H., ALTERNO DELEGADO: En la asamblea previa a la conferencia, 

me impresionaron las reflexivas explicaciones que escuchamos sobre por 

qué sus grupos pensaban como pensaban. Les animo a que consideren la 

posibilidad de asistir al Foro Regional del Pacífico, que se realizará este año 

en Las Vegas. El sitio web incluye una función que permite inscribirse para 

recibir actualizaciones por correo electrónico y SMS sobre el Foro, y ya está 

disponible la registración para el hotel. Empezamos las descripciones de los 

puestos aquí en el Área el mes pasado. La rotación está en el aire, así que 

puedes empezar a considerar y hablar con tu familia, padrino y empleador 

sobre tu disponibilidad para servir en el próximo panel.  

 

COORDINADORA-CHITRA S.: Nuestra asamblea post-conferencia es en dos 

semanas, y tenemos tarea. Para la reunión de negocios de la mañana, por 

favor comiencen la discusión en sus distritos, subdistritos, y comités sobre 

los dos puntos de nuevos negocios con respecto a la habilidad de los 

coordinadores de los Comités del CNCA para votar y presentarse como 

candidatos. Por favor consideren en sus distritos, comités y grupos si nuestra 

Área debe continuar proporcionando acceso híbrido en las asambleas y RCA 

del CNCA. Para la reunión de hoy, tenemos una agenda repleta, así que por 

favor sean conscientes del tiempo para que podamos llegar a todos los 

puntos. Mi padrino me dio esta cita, después de una hermosa conversación 

sobre cómo este panel nos está permitiendo la experiencia espiritual del 

desapego: Las recompensas del desapego son grandes: serenidad, una 

profunda sensación de paz, la capacidad de dar y recibir amor de forma 

enriquecedora y energizante, y la libertad de encontrar soluciones reales a 

nuestros problemas. 

 

TESORERA - CLAUDIA N.: A fecha de hoy, nuestra cuenta corriente tiene 

31.010,49 $, y nuestra reserva prudente (cuenta de ahorros) es de 13.850,22 

$, 1/12 del presupuesto de este año, o aproximadamente 1 mes de gastos 

operativos. A finales de marzo, nuestras contribuciones reales ascendían a 

18.068 $ y las presupuestadas a 10.392 $. Los gastos reales ascendieron a 



10.517 $; el presupuesto era de 10.093 $. En marzo, las contribuciones en 

línea ascendieron a 5683,50 $ a través de 87 transacciones, de las cuales 38 

fueron contribuciones de nuevos miembros y 49 de miembros que 

regresaban. En la asamblea previa a la conferencia, vuestras generosas 

contribuciones ascendieron a un total aproximado de 2.500 $ (en persona y 

en línea). Por favor, notifique a sus grupos y distritos lo agradecida que está 

el Área por sus generosas contribuciones. Pueden hacer contribuciones de 

múltiples maneras, en línea en cnca06.org/contribute/, en el reverso del 

cuadrado en la mesa de Finanzas ¡e incluso con dinero en efectivo! 

 

COORDINADORA DE LA ASAMBLEA - JACKIE B.: Por favor ayúdenme a 

agradecer al Distrito 18 Hispano del Norte y al Distrito 12 Sonoma por su 

fantástico trabajo como organizadoras de la asamblea de la Pre-Conferencia. 

Las hermosas flores en cada mesa fueron cortadas y donadas de los jardines 

personales de los miembros del D18. Nuestra rotación de distritos 

organizadores de asambleas no sólo permite la participación de más AA 

locales, sino que también nos da una idea del carácter único de cada distrito, 

y por un día o dos, somos bienvenidos en sus comunidades locales de AA. El 

D14 Mendocino está listo para abrir sus proverbiales puertas al Area el 11 de 

Mayo para la asamblea Post-Conferencia en el pintoresco pueblo de Willits. 

Si puedes llegar temprano el viernes, considera un paseo en el Tren Zorrillo 

al mediodía para un poco de diversión antes del evento de la Pre-Asamblea 

de la noche. El informe de los delegados es a las 14.00 horas, y me prometió 

que podríamos hacer un repaso de su presentación de diapositivas durante 

el almuerzo; ¡que todo el mundo me ayude a hacerlo cumplir! Hoy voy a 

presentar el borrador revisado de nuestras directrices para la asamblea. 

 

REGISTRANTE-DREW B.: ¡Increíble asamblea previa a la Conferencia! Estoy 

lleno de gratitud por la unidad que experimentamos en la asamblea y bravo 

a D18 & 12 por organizarla. Aquí están los números finales de la asamblea. 

Total de asistentes en ambos días (sábado y domingo): 529 en persona, 197 

en línea (726 en total). Sábado: 351 en persona, 111 en línea (32%). Domingo: 

178 en persona, 86 en línea (48%). Composición: 333 RSGs; 62 Alt RSGs; 72 

MCDs; 23 CMCDs; 17 Alt CMCDs; 8 Oficiales de Área; 43 visitantes; 20 

miembros del Comité de Área; 10 Pasados Delegados; 40 miembros de AA. 

Grupo del Mes: Jane Barleycorn, Noches de Martes en Oakland 

 

SECRETARIA DE ACTAS - SARAH B.: A principios de este mes, CNCA tuvo su 

primer taller conocido para hacer actas de reuniones de negocios. ¡Fue un 



éxito rotundo! Alrededor de treinta personas asistieron en Zoom, con una 

gran variedad de asistentes, desde miembros curiosos hasta RSGs y 

secretarios de actas de distritos y grupos. Escuchamos presentaciones sobre 

los fundamentos de las actas de reuniones, la tecnología y la mejor manera 

de captar el espíritu de la discusión. Hubo muchas preguntas inquisitivas y 

mucho debate reflexivo. Doce de los asistentes enviaron una encuesta en la 

que indicaban estar 100% de acuerdo en que debería haber talleres como 

éste en el futuro. He creado una carpeta de recursos en Google Drive que 

estaré encantada de compartir contigo si me facilitas tu dirección de correo 

electrónico.  

 

LITERATURA/GRAPEVINE/LA VIÑA -MATT E.: Ya está disponible un nuevo 

libro del Grapevine. "Nuestros 12 Pasos" contiene historias actualizadas de 

miembros de AA que comparten su experiencia, fortaleza y esperanza al 

practicar cada uno de nuestros 12 pasos. También hay una venta de Big 

Books del 1 de mayo al 31 de juliost . Todos los formatos y todos los idiomas 

tienen un 10% de descuento. Además, puedes conseguir el facsímil de la 1ª 

edición de la primera impresión por sólo 3 $. Si quieres comprar una 

suscripción de regalo a la aplicación del Grapevine, visita aagrapevine.org, 

haz clic en tienda y desplázate hacia abajo hasta certificados de regalo. Ahora 

puede comprar certificados de regalo para suscripciones digitales y 

completas. 

 

INFORMES DE DISTRITO 
DISTRITO 01 (MONTEREY) - ELENA B.: Durante nuestra reunión de distrito, 

compartimos nuestras experiencias de la asamblea de Pre-Conferencia. Los RSGs 

invitaran a sus grupos a la reunion de Distrito de Junio para una fiesta de pizza y para 

escuchar el reporte de nuestra Delegada 74th Conferencia de Servicios Generales. 

Nuestro Comité Auxiliar presento recomendaciones para discutir y potencialmente 

implementar de nuestro inventario de distrito 2023.  
 

DISTRITO 02 (SALINAS/SAN BENITO)-BRIAN M.: En nuestra reunión de negocios 

de abril, discutimos los tópicos de la agenda e informamos las conciencias del grupo. 

Tuvimos dos nuevos RSGs. Visité la reunión de negocios de un grupo para dar 

información sobre los tópicos de la agenda. Los intergrupos de Monterey y Salinas 

organizarán el Día de la Unidad el 9 de junio en el Parque Regional de Toro. 
 

DISTRITO 03 (SANTA CRUZ) - AMELIA C.: Nuestro Distrito está planeando 

una Celebración del Día de la Unidad el 18 de mayo. Esta será una 



oportunidad para que las entradas de servicio, tales como Intergrupo, 

ACYPAA, y HYL en el Distrito 03 y el Distrito 19 se reúnan para una tarde de 

paneles, helados, y escuchar a nuestro Delegado. La reunión de Distrito del 

mes pasado se centró en compartir la Presentación del Libro Grande de la 

Conferencia 2020 para que los RSGs se sientan cómodos con la comprensión 

del "por qué" del Libro Grande en lenguaje sencillo.  

 

DISTRITO 04 (SANTA CLARA NORTE) - JOHN R.: El D04 tuvo una 

participación increíble en la asamblea de Pre-Conferencia. Algunos RSGs 

alternos asistieron con sus RSGs primarios para aprender sobre el proceso. 

Crearemos nuevas becas para el Foro Regional del Pacifico de las becas no 

utilizadas de PRAASA. Estamos discutiendo nuestros Comités conjuntos de 

IP/CCP y ULO con D40; como podemos tratar las barreras, especialmente las 

que se mencionan en los tópicos de la agenda, que los miembros y 

miembros potenciales enfrentan en AA; y formando un Comité de 

Accesibilidad. Un miembro habló de los problemas de accesibilidad a los que 

se enfrenta en AA y de los servicios que prestan los Comités de accesibilidad. 

El Comité de Seguridad está organizando talleres híbridos. El primero se 

centró en la experiencia de las mujeres con la depredación sexual y de 

género, el acoso, la violencia y el abuso en AA. El Silicon Valley Voice 

(https://www.svvoice.com/to-be-sober-and-to-stay-that-way/) publico un 

articulo entrevistando a nuestro IP/CCP titulado "Estar Sobrio - Y Mantenerse 

Asi". Nuestro Intergrupo realizó su primer inventario en más de una década.  

 

DISTRITO 40 (SANTA CLARA SUR) - KAREN C.: La Coordinadora de IP/CCP de 

la OSG envio un correo electronico a nuestra Coordinadora de IP/CCP del 

Condado de Santa Clara sobre su entrevista en www.SVVoice.com. El Distrito 

escucho conmovedores testimonios de RSGs y MCDs acerca de su 

experiencia en la asamblea de Pre-Conferencia. He aquí algunos de ellos: 

"Tuve un momento en el que me di cuenta de que a todo el mundo le 

importaba AA. Me presente y lo experimente, y ahora lo entiendo. De esto se 

tratan los Servicios Generales. Estamos aquí para hacer que los enfermos y 

los que sufren tengan un lugar donde venir". "Había tanta gente sincera, 

atenta y trabajadora". "Fue muy hermoso para mí estar preparándome para 

ser RSG de verdad, y me permitió prestar el mejor servicio posible". "Me 

enamoré de los Servicios Generales". "Los RSGs trayendo su conciencia de 

grupo, dándola sucintamente - en 90 segundos". "Fue muy emotivo para mí". 

"Esta posición me está salvando la vida". "La energía de un grupo de 

alcohólicos en servicio era contagiosa". 

https://www.svvoice.com/to-be-sober-and-to-stay-that-way/
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DISTRITO 05 (SAN MATEO) - BRENT M.: En abril debatimos formas de 

animar nuestro Día de la Unidad del 21 de juliost . Algunas ideas incluyen la 

incorporación de un concurso de talentos, concursos de comida (comer y 

preparar), artistas del tatuaje, sketches de participación del público, un 

evento temático, y más. Revisamos nuestras guías de viaje actuales, y 

después de algunas discusiones, se hizo una moción para aumentar nuestra 

tasa de reembolso de millas de $0.21/milla a $0.40/milla, para ser discutido 

como un nuevo negocio en mayo. Seguimos debatiendo la distribución de 

los fondos sobrantes. Las opiniones expresadas con respecto a una moción 

para asignar $1,000 a NorCal HYL no fueron a favor de la moción. Esto se 

votará en mayo. Nuestros comités de servicio han estado muy ocupados. 

IP/CCP ha participado en varias ferias de salud, eventos de recuperación y 

una conferencia nacional y, lo mejor de todo, ha hecho progresos para que 

AA vuelva a las clases de DUI de nuestro condado. 

 

DISTRITO 06 (SAN FRANCISCO) - BETH S.: En la asamblea de nuestro 

distrito, tuvimos un informe de la asamblea previa a la conferencia, a la que 

asistieron muchos oficiales, MCDs, RSGs y una Coordinadora de 

Comité.  Todos dieron retroalimentación positiva y agradecieron a los 

distritos organizadores 12 y 18. Elegimos una posición de MCD para un 

Subdistrito grande, 310: Castro, Mission, y Potrero Hill, Sascha S., quien 

también es nuestra Coordinadora de ULO. Aprobamos enviar a nuestra 

Coordinadora de ULO a asistir al fin de semana del Taller nacional de ULO en 

Missoula, MT. Continuamos discutiendo si formar un Comité de Acceso del 

Distrito y probablemente tendremos una moción para formar el Comité el 

próximo mes. Unas seis personas están interesadas en formar parte del 

Comité. Empezamos a discutir el compromiso de RSG, que era un tópicos de 

nuestro inventario de distrito, y continuaremos la discusión en nuestra 

próxima reunión. 

 

DISTRITO 07 (ALAMEDA NORTE) - MANISHA G.: En marzo, aprobamos el 

presupuesto 2024. A pesar de que nuestros fondos actualmente exceden la 

reserva prudente, hay preocupaciones crecientes sobre nuestros gastos-

particularmente con la transición a un formato híbrido. Escuchamos a tres 

GSRS que asistieron a PRAASA por primera vez. Sus sinceras historias 

conmovieron profundamente al distrito. Una presentación esclarecedora 

titulada "Formando a Nuestros Futuros Líderes" por un Oficiales de Área 

visitante provocó un animado intercambio entre los RSGs. Tuvimos una gran 



participación en la asamblea previa a la conferencia. La aprobación del 

folleto "Alcohólico Transgénero" en la Conferencia de Servicios Generales fue 

significativa porque se originó como una moción de un RSG de nuestro 

Distrito. Vera F., actual directora de AAWS y antigua miembro del comité de 

literatura de los custodios, nos dio su opinión sobre el proceso de 

publicación en nuestra reunión de trabajo de este mes. Ella enfatizó la 

importancia de animar a las comunidades objetivo a compartir sus historias 

para nuevos folletos. Nuestra Coordinadora de Archivos compartió cómo los 

RSG pueden acceder a los archivos del Distrito y a las historias de los grupos. 

Descubrimos que el Grupo Adeline, un grupo activo de Oakland fundado en 

1949, fue el primer grupo interracial de Eastbay. Estamos haciendo buenos 

progresos en la planificación para organizar la asamblea electoral con el 

D70.   

 

DISTRITO 70 (ALAMEDA SUR) - EILEEN P.: Miembros del D70 se ofrecieron 

como voluntarios en la conferencia de la Sociedad Americana sobre el 

Envejecimiento en San Francisco a finales de marzo y esperan participar en 

el Taller de IP del Área este verano. En nuestra reunión de Distrito, la VAO 

nos dirigió en una conciencia de grupo de Distrito sobre la moción de la 

asamblea acerca de la funcionalidad híbrida, que compartí en la asamblea 

previa a la conferencia. Muchos miembros del D70 asistieron a la asamblea 

previa a la conferencia o se comunicaron directamente con el delegado para 

compartir la voz de su grupo. El D70 ha empezado a debatir el uso de 

MailChimp para la distribución de nuestro boletín de distrito. También 

hemos empezado a discutir algunos otros tópicos, incluyendo las becas de 

PRAASA y nuestro formato híbrido de Distrito. 

 

DISTRITO 08 (CONTRA COSTA) - MEG B.: En abril escuchamos con 

entusiasmo a los miembros que asistieron a PRAASA. Se presento una nueva 

mocion para financiar a un miembro con derecho a voto al Foro Regional del 

Pacifico en Las Vegas este verano. Seguimos discutiendo enviar el 25% de 

nuestros fondos operativos sobre la reserva prudente a la OSG. Pase lo que 

pase con esta moción, el Distrito se ha beneficiado de la discusión. Siguiendo 

este tema, hoy escucharán una moción relacionada con la reserva prudente 

del Área por parte de miembros de nuestro distrito. Todavía estamos 

discutiendo los próximos pasos después de nuestro inventario. El distrito 

creará un grupo Auxiliar para explorar formas de crear una presencia de 

accesibilidad. Los miembros de nuestro distrito también están presentando 

una Moción Interna para solicitar interpretación de SLA en la reunión de 



negocios de la asamblea posterior a la Conferencia. Estamos planeando 

nuestro Jubileo del 50 aniversarioth para el 29 de junioth , una buena comida 

a la antigua de AA con muchas risas y sonrisas. Será híbrido, y los volantes 

serán compartidos en línea y en la sala.  

 

DISTRITO 09 (SOLANO SUR) - DONNA F.: D09 tuvo cuatro personas que 

asistieron a la asamblea de Pre-Conferencia en persona: un MCD, un RSG, un 

CMCD, y un pasado CMCD/miembro general, y dos RSGs en Zoom. Ocho 

RSGs entregaron sus conciencias de grupo al Delegado, seis de los cuales 

eran nuevos. En nuestra última Reunión de Distrito, todos compartimos 

nuestras experiencias con el proceso de la Conferencia. Estamos explorando 

opciones para un evento social para disfrutar todos juntos. También 

mantuvimos un largo y productivo debate sobre la diferencia entre los 

miembros de los Comités Permanentes y los de los Sub-Comités, y los pros y 

los contras de que se conviertan en miembros con derecho a voto. 

 

DISTRITO 90 (SOLANO NORTE) - STEVE B.: Hemos programado nuestro 

próximo Día de la Unidad para el 1 de junio en Fairfield para escuchar la 

experiencia del Delegado en la conferencia. Habrá helado y un mini festival 

de cine de la AAA.  

 

DISTRITO 10 (MARÍN): Sin informe.  

 

DISTRITO 11 (NAPA)-SANDY S.: Nuestro subcomite de Distrito para regresar 

en persona en un formato Hibrido se reunio este mes. Anticipamos 

reunirnos en persona a partir de julio o agosto. Esperamos que Eric nos de 

su reporte de la CSG en Napa en nuestra barbacoa del Día de la Unidad el 15 

de Junio, de 11:00 AM-3:00 PM, en la Iglesia Crosswalk. Nuestros MCDs 

facilitaron una discusión en su reunión de subdistrito sobre la experiencia de 

los RSG's obteniendo conciencias de grupo y la asamblea de Pre-Conferencia. 

ULO esta presente en Duffy's en Calistoga y ha comenzado presentaciones 

en el Centro de Tratamiento Archway en Napa. IPCCP, ULO, y HYL están 

participando en un "Taller de Servicio Exterior - oportunidades de servicio 

fuera del grupo" el 4 de mayo, 2:00-4:00 PM. IPCCP está compartiendo 

horarios de reuniones locales con COPE, Salud y Recursos Humanos, 

MENTIS, ALDEA, Puerto Abiertos, y Libertad Condicional. Nuestro Intergrupo 

organiza la reunión mensual de Cumpleaños y otros eventos locales. Puedes 

encontrar información local en nuestra página web, www.aanapa.org.  

 



DISTRITO 12 (SONOMA) - DENISE G.: Agradecemos a 18 por permitirnos co-

presidir con ellos la Asamblea Pre-Conferencia. Nuestro Comité de Acceso 

realizó su Taller de Salud Mental en la Sobriedad el 20 de abrilth y la 

retroalimentación ha sido positiva. La asistencia total a este Evento Unico fue 

de 92 personas. Llenamos nuestra posición de Registrante con un RSG cuya 

posición estaba terminando y que quería continuar en el servicio después de 

asistir a PRAASA. Los recipientes de las becas de PRAASA compartieron sus 

experiencias.  Estamos discutiendo una mocion "Para agregar una pregunta 

de inventario a la pagina 30 del folleto 'El Grupo de AA' que diga: ¿Saben los 

miembros de nuestro grupo dónde encontrar información actualizada sobre 

A.A. en los sitios web y boletines de las oficinas centrales e intergrupales, de 

distrito, de área y de la OSG de Nueva York?". Estamos planeando la 

Barbacoa de Delegados, en lugar de nuestra reunión de trabajo de junio. 

Está abierto a todos los miembros de A.A. del Condado de Sonoma. Damos 

la bienvenida a todos para disfrutar de la barbacoa, compañerismo y postre, 

y luego nos trasladamos a la rectoría de nuestra iglesia donde todos pueden 

conocer al delegado, escuchar su informe sobre la Conferencia, y hacer 

preguntas según el tiempo lo permita. ¡El año pasado tuvimos casi 200 

asistentes! 

 

DISTRITO 13 (LAKE) - HECTOR M.: Me complace anunciar que se ha iniciado 

una nueva reunión en Lucerne. Se reunen los viernes a las 6 pm en el 

Lucerne Senior Center, 3985 Country Club Drive, Lucerne, CA 95458. En 

nuestra última reunión, los RSGs compartieron su experiencia presentando 

los tópicos de la agenda a sus grupos. La asistencia fue baja pero los que 

asistieron estuvieron muy involucrados. Aclaramos algunos conceptos 

erróneos. Algunos de nuestros RSGs entregaron la conciencia de su grupo en 

persona en la asamblea de Pre-Conferencia. Discutimos hacer nuestra 

reunión de Distrito híbrida.  

 

DISTRITO 14 (MENDOCINO)-MICHAEL Q.: Nos reunimos en Ukiah, 

principalmente para planear nuestra organizadora de la proxima asamblea 

Post Conferencia el 11 de Mayo en Willits. También dimos la bienvenida al 

Integroup del Condado de Mendocino y a los enlaces de HYL al D14. Hay un 

cambio importante en nuestro estacionamiento para la asamblea. Los 

volantes destacan el estacionamiento "Skunk Train" en Commercial, pero 

estamos redirigiendo el estacionamiento a un área mucho más cercana, 

justo en la intersección de Main y Commercial. Es un giro a la izquierda en 

Commercial, a la derecha en el lote. También hay un lote más pequeño 



disponible detrás de la Iglesia de San Francisco disponible, además de un 

amplio aparcamiento en la calle que rodea el Centro Comunitario. No vamos 

a ser organizadora de una cena del viernes por la noche, por lo que pivotó a 

organizar un viernes por la noche "Cupcake y Café" A.A. reunión. Será en el 

sitio de asamblea de 8-9 pm. El formato será un orador de 10 minutos, CNCA 

Pasados Delegado Joann L.  

 

DISTRITO 15 (HUMBOLDT/DEL NORTE)-MEGAN M.: Nuestro Día de la 

Unidad es el 8 de junio. Compartiremos las responsabilidades con el 

Intergrupo del Condado de Humboldt y Hospitales e Instituciones. El Distrito 

reserva el lugar, HCI compra la comida, y HYL cocina y sirve. Nuestro distrito 

ha discutido y Traerá una conciencia de Distrito sobre las mociones de 

asamblea a la Asamblea de Post-Conferencia. Nuestro Comité de Finanzas se 

ha reunido periódicamente para debatir estrategias que mejoren la 

transparencia financiera de nuestro distrito. Creemos que todos tienen una 

comprensión clara de nuestra salud financiera. Después de muchos años, ¡el 

Redwood Coast Roundup ha vuelto!  

 

DISTRITO 16 (HISPANO CENTRAL) - PEDRO M.: Estamos contentos con los 

resultados de toda la ayuda que se dio a los grupos con los tópicos de la 

agenda. Esos resultados fueron la participación de los GSRS en la Pre-

Conferencia. Los que no pudieron asistir lo enviaron por correo. Seguimos 

teniendo talleres de La Viña una vez al mes en nuestro Distrito. También 

estamos teniendo un taller de la mujer una vez al mes.  

 

DISTRITO 17 (HISPANO DEL SUR) - LUIS R.: ULO continúa presentándose en 

Casa Vida Nueva, Ejército de Salvación y Caminos. P.I. visita el Consulado 

Mexicano y CCP envía cartas a la comunidad profesional. La Viña está 

motivando a los miembros a suscribirse y enviar sus historias. Tenemos 

todos los Sub-Comites para la planeación de la Asamblea de Verano. 

Tendremos la tradicional cena el día anterior. El 23 de junio tendremos un 

día de unidad celebrando el 35 aniversario del distrito; todos son 

bienvenidos. Hablamos de crear una página web, pero la moción no se 

aprobó. Estamos listos para asistir a la asamblea posterior a la conferencia y 

al foro regional de Las Vegas.  

 

DISTRITO 18 (HISPANO DEL NORTE) - RODRIGO Z.: Después de haber 

hecho el inventario de nuestro distrito, se nos han ocurrido algunas 

mociones. Una es tener una orientación para nuestros RSGs unos 30 



minutos antes de nuestra reunión de trabajo para orientar un poco más a los 

RSGs sobre su servicio. Nuestra reunion de estudio el primer miercoles del 

mes nos ha estado dando grandes resultados. En cada reunion hemos visto 

el crecimiento e interes en el manual de servicio; tambien tenemos un 

orador que participa con nosotros con su experiencia en el servicio, y eso lo 

hace mas atractivo. Los Comités de IP y CCP han estado trabajando juntos 

para Traer información al público y a los profesionales. Están trabajando con 

clínicas de la alianza en Healdsburg y también estuvieron dando información 

en el Santa Rosa Junior College. 

 

DISTRITO 19 (HISPANO SUR DEL SUR)-SARA N.: Estamos planeando nuestro 

Aniversario de Distrito el 30 de Junio, cuando el delegado dara un reporte. 

Estamos colaborando con el D03 Santa Cruz. Dos personas fueron 

contactadas por ULO. Opinamos sobre la descripción de compromiso de 

ULO. Seguimos visitando grupos que no tienen RSG.  

 

DISTRITO 20 (HISPANO DEL ESTE) - FRANCISCO Z.: El Comité de 

Accesibilidad sigue trayendo talleres a los grupos sobre la seguridad en A.A. 

Uniendo Las Orillas sigue llevando el mensaje de AA. El Comité de Viña está 

realizando talleres en diferentes grupos, con los diferentes comités de Viña 

de los distritos hispanos. El Distrito 20 tendrá su reunión para llevar a cabo 

las recomendaciones de nuestro inventario de distrito. 

 

COMITÉS PERMANENTES Y SUB-COMITÉS DE ÁREA, SESIONES DE 

COMPARTICIÓN E INFORMES DE ENLACE 

 

ACCESIBILIDADES-THOM H.: Estamos buscando un secretario de actas. Los 

coordinadores de Accesibilidad de los distritos D10 y D19 asistieron en busca 

de orientación para crear su propio Comité de Accesibilidad. Hablaron sobre 

su experiencia en la asamblea previa a la conferencia y señalaron que se 

abordaron algunas de las cuestiones anteriores, como los asientos, el acceso 

al edificio y la movilidad. Siguen trabajando en la creación de una breve lista 

de cuestiones de accesibilidad. El D04 también asiste para obtener 

información para crear su propio Comité de Accesibilidad. Nuestro Comité 

discutió el diseño de una pancarta para exhibir en las asambleas y eventos 

del Área. Se nos recordó una sugerencia de indicar siempre nuestro nombre 

y utilizar palabras descriptivas cuando hablemos del diseño y la disposición 

de los artículos. Traer a colación la amplitud del Comité de Accesibilidad, los 

puntos en los que se solapa con otros comités y el hecho de que la seguridad 



puede ser tanto emocional como física. A la hora de crear un nuevo Comité 

de Accesibilidad, sugerimos ir despacio. La OSG desea conocer las 

experiencias de los miembros sobre el hecho de ser neurodivergentes y de 

trabajar con miembros neurodivergentes de nuestra confraternidad. 

Próxima reunión: 5/25 a las 11:00 am. 

 

ARCHIVOS-CAROL H.: Las Coordinadoras de Archivos de Distrito están 

ocupadas preparando sus Días de Unidad y digitalizando sus documentos. 

Estamos muy contentos de informar que nuestro Administrador de Sistemas 

Digitales ha desarrollado un formulario de historia de grupo en línea que se 

puede rellenar. Lo estamos enviando al Comité de la Web y esperamos 

tenerlo incluido en la página web del CNCA pronto. Invitamos a un Oficiales 

de Área para asistir a nuestro día de trabajo de mayo y estamos 

emocionados de que se unan a nosotros. Nos reuniremos el primer sábado 

(4 de mayoth ) debido a la asamblea post-conferencia.  

 

UNIENDO LAS ORILLAS-JOHN O.: La asamblea previa a la conferencia fue 

una experiencia muy positiva; tuvimos muchos visitantes en nuestra mesa de 

literatura ambos días e inscribimos a dos nuevos voluntarios. En nuestra 

reunión mensual, discutimos la necesidad de revisar nuestros folletos y 

literatura para reflejar mejor nuestros servicios. También hablamos de la 

seguridad de nuestros miembros que llevan a los que han sido liberados de 

los centros de tratamiento y correccionales. En nuestro apartado de correos, 

tuvimos la siguiente actividad de tarjetas azules: CNCA: 17; AINC: 7; Sur de 

California: 1; Alabama: 1; Washington: 1. Hoy, estamos solicitando CNCA para 

ayudar con gastos de viaje a la conferencia de HYL en Bakersfield (un artículo 

presupuestado) vía Moción Interna.  

 

CNCA COMMENTS/COMENTARIOS-CHUCK B.: En abril, enviamos 20 

Comentarios en español y 17 Comentarios en inglés. Estos números son casi 

iguales a los de los últimos meses. Consulte a nuestro registrante, Drew B., 

para suscribirse a los boletines en papel o para darse de baja de la lista de 

correo en papel si desea utilizar la versión digital. 

 

FINANZAS - JAVIER L.: Revisamos las mociones internas del área y revisamos 

las asignaciones de enlaces para las hojas de trabajo presupuestarias de los 

comités. Reasignamos algunas posiciones de enlace. David S. es 

accesibilidades y Tecnología. Russ es B.T.G y Web. Leslie es Archivos e 

IP/CCP. Yo soy I&T. En mayo nos pondremos en contacto con los comités y 



les enviaremos hojas de trabajo para que elaboren su presupuesto. 

Hablamos de la página web del Comité de Finanzas y de cómo hacerla más 

accesible y explicar las actividades en las que trabajamos. Estamos casi listos 

con las guías de reembolso finalizadas y planeamos presentarlas el próximo 

mes en la RCA. 

 

INTERPRETACIÓN Y TRADUCCIÓN-JOSE C.: Asistimos a la asamblea previa a 

la conferencia y repartimos 100 radios; todas fueron devueltas y en buen 

estado de funcionamiento. Tradujimos 29 documentos. Renovamos la 

suscripción anual al programa de traducción DeepL. Estamos preparados 

para estar presentes en la asamblea posterior a la conferencia.  

 

IP/CCP-MIGUEL H.: El secretario del personal informó que las Tarjetas de 

Servicio del CCP están disponibles en el sitio web de la OSG para que los 

Comités del CCP las descarguen y las utilicen en su trabajo de servicio local. 

La plantilla digital incluye dos secciones en la tarjeta que permiten la entrada 

de información de contacto local o un código QR desarrollado localmente 

para ser colocado en ella por los miembros locales de A.A. que realizan el 

servicio de CCP. Esta tarjeta se puede producir como póster o folleto, 

distribuirse digitalmente o añadirse a una presentación.  Realizaremos un 

Taller de IP/CCP el 20 de julio de 2024, de 1-3 pm en el salón de la Iglesia 

Luterana de la Fe en 20080 Redwood Rd, Castro Valley. Todos son 

bienvenidos, y será híbrido y bilingüe. Brent M. asistió a la Conferencia de la 

Sociedad Americana para el Envejecimiento y proporcionó un informe: Los 

voluntarios Claudia, Bob, Donna, Miguel, David, Eileen, Carole y Linda 

asistieron a la mayor conferencia multidisciplinaria sobre el envejecimiento 

en la nación. La conferencia contó con diversos asistentes y expositores que 

mostraron dispositivos innovadores y software para gerontología. La mesa 

de literatura ofrecía materiales en inglés y en español, incluido un popular 

folleto titulado "Nunca demasiado viejo". Más de 80 asistentes visitaron la 

mesa, la mayoría se llevó material impreso y algunos solicitaron que se les 

enviara. Algunos momentos memorables fueron las conversaciones con 

representantes de organizaciones de jubilados y asistentes que buscaban 

ayuda sin afiliación religiosa. El acto proporcionó una valiosa formación, 

incluidas presentaciones sobre la honestidad en las relaciones y la demencia. 

Se agradeció a los organizadores, voluntarios y asistentes su contribución. 

 

TECNOLOGÍA-JACQUELINE P.: El Equipo Híbrido recibió comentarios 

positivos tras la asamblea híbrida previa a la conferencia por el uso creativo 



de la pantalla dividida, las múltiples cámaras y las salas de descanso. Los 

miembros en línea informaron de que esto creó una sensación de unión. El 

Equipo Híbrido está buscando voluntarios que actúen como suplentes 

remotos de Zoom para las asambleas y las reuniones del Comité de Área. Si 

estás disponible, ponte en contacto con el Coordinador de Eventos Híbridos, 

Don L., llamando al 925-354-2018. El Coordinador del Comité Técnico del 

Área 18 (Idaho), Phil J., participó en nuestra última reunión. Nuestro Comité 

planea organizar un Taller Técnico de Área el sábado 26 de octubre, después 

de la RCA. Más información será revelada. Hoy solicitamos un router Dual 

Sim a través de una Moción Interna. Nos permitirá utilizar tarjetas SIM de 

dos redes diferentes, lo que reducirá el riesgo de desconexión a la red 

celular. Ahora que se han aprobado las directrices del Comité, estamos 

redactando una copia para el sitio web CNCA06.org del Comité Técnico, 

actualmente vacío.  

 

PÁGINA WEB-JAMES B.: El informe de hoy contiene pocas actualizaciones 

con respecto al informe presentado en la asamblea previa a la conferencia. 

Se siguen haciendo pequeños cambios en la portada de la página web. Me 

gustaría decir lo agradecido que estoy por el programa, por los pasos, las 

tradiciones, los conceptos y la experiencia que me han dado los años de 

asistir y participar en los servicios generales. Ahora practico estos principios 

en mi vida exterior de una manera que nunca hubiera esperado. Realmente 

sé lo afortunado que soy de ser miembro de AA y cómo ha mejorado mi vida. 

 

SESIÓN DE COMPARTIMIENTO MCD - MAUREEN G.: Tuvimos una asistencia 

más ligera hoy. Tuvimos la oportunidad de una conversación fluida hoy ya 

que nuestro presentador no estaba disponible. Hablamos de informar a los 

grupos de los resultados de las sesiones de tópicos de la agenda y de 

nuestra experiencia en la asamblea previa a la conferencia. La facilitación de 

nuestros Oficiales de Área se ha visto reforzada este mes a raíz de algunas 

preguntas formuladas en la Sesión de Compartimiento. Gracias a los oficiales 

por escucharnos. En la proxima sesion, tendremos una conversacion abierta 

sobre nuestra experiencia en la Asamblea Post Conferencia y como podemos 

apoyar el servicio del RSG relacionado con esta experiencia. 

 

SESIÓN DE COMPARTIMIENTO LINGÜÍSTICO PARA HISPANOHABLANTES-

LOURDES: El tópicos de hoy fue la importancia de asistir a la asamblea Post-

Conferencia. El enfasis fue en el papel importante que los RSGs juegan como 

puente entre su grupo base y el Distrito, Area, asambleas, conferencias, y 



A.A. como un todo, especialmente cuando los tópicos de la agenda son 

presentados. La Post-Conferencia es importante porque los RSGs llegan a 

escuchar la experiencia de nuestro Delegado sobre lo que paso en la 

Conferencia y los resultados de los tópicos de la agenda. Los RSGs entonces 

tienen la responsabilidad de transmitir esto a sus grupos para mantenerlos 

informados.  

 

SESION DE COMPARTIMIENTO LITERATURA/GRAPEVINE/LA VIÑA - MATT 

E.: En la Sesión de Compartimiento de hoy, escuchamos Reportes de los 

representantes de GV, LV, y Literatura y de las coordinadoras de distrito. 

Hemos escuchado una actualización sobre el aniversario de La Viña, que se 

realiza este año, 2 de agostond hasta el 4, en Salt Lake City. Una de nuestras 

representantes de distrito nos contó que estaba organizando un taller de 

escritura, y escuchamos los comentarios de los miembros que compartieron 

sus experiencias como organizadoras de talleres de escritura en el pasado. 

También tuvimos un breve debate sobre la diferencia entre Coordinadoras 

de VG y Coordinadoras de Literatura. Nuestra Sesión de Compartimiento se 

realiza cada mes en la mañana de la RCA a las 9 am. Es híbrida y todos son 

bienvenidos. 

 

HYL - MELODY T.: El Comité de NorCal ha tenido un buen trimestre 

financiero, con 6.543,59 $ de ingresos sobre gastos en lo que va de año. El 

próximo fin de semana se celebrará una Conferencia de H&I en Bakersfield, 

que será el primer evento conjunto con el sur de California. En la próxima 

reunión de NorCal se tratarán diversos tópicos, entre ellos la recaudación 

electrónica de Pink Can y las modificaciones del Manual de Política de H&I. El 

programa Servicio de Apadrinamiento de Visitas Interiores (IVSS) ofrece 

ahora apadrinamiento mediante llamada telefónica, ampliando así su 

alcance. Se busca un voluntario para el puesto de Coordinador de Medios 

Audiovisuales de HYL. Las Áreas locales de HeI pueden tener mesas de 

exposición en los Eventos de AA. En handinorcal.org, haz clic en "Mapa", 

busca y haz clic en tu condado y tendrás un enlace con la Coordinadora de 

área. O ponte en contacto conmigo en info.norcalhandi@gmail.com. 

 

YPAAS -  

 

OFICINAS CENTRALES - DON Z.: Los miembros de ICOAA 

(Intergrupos/Oficinas Centrales de A.A.) de EE.UU. y Canadá se reúnen 

semanalmente para tratar diversos tópicos. En abril, trataron asuntos 



relacionados con el personal, como los requisitos de sobriedad y la 

motivación de los voluntarios. También se trataron temas relacionados con 

la literatura, como la venta de títulos no aprobados por la Conferencia y la 

oferta de descuentos en las compras de AAWS y Grapevine. Los horarios de 

las reuniones fueron uno de los temas centrales, con conversaciones sobre 

la adición de nuevas reuniones y la reducción de las copias en papel en favor 

de las plataformas digitales. Las oficinas estudiaron la posibilidad de 

contratar seguros, incluida la cobertura sanitaria y de responsabilidad civil. 

 

TALLER DE MUJERES HISPANAS-MARICRUZ: Se realizó una reunión de Área 

en Zoom este mes con 30 personas de las Áreas 03, 04, 05, 06, 07, y 93, con 

algunas compañeras de México. Se discutieron los puntos de comida y salón, 

y se presentaron seis dibujos para el lema y emblema. El lema y emblema 

serán elegidos el 4 de mayoth en el grupo "Ya No Estas Sola" en San Leandro. 

Hay coordinacion para entregar el tesoro del ultimo taller. Los Comités de 

registración, decoración y desayuno están listos y se han cubierto varias 

posiciones más en los comités.  

 

ANIVERSARIO DE LA VIÑA-FELIPE M.: Asistimos a la reunión de guías en Las 

Vegas el 13 de abrilth y elegimos varias posiciones del Comité: Coordinador 

Crispin P. Area 06; Secretaria Angelica G. Área 42; y Tesorera Sergio S. Área 

06. Discutieron la idea de que cada enlace supervise el mantenimiento de un 

archivo de números de suscripción. Esperamos llegar a las Áreas 07, 08, 17 y 

18 para hacerles llegar la información de La Viña. El 28th Aniversario de La 

Viña asistirá a nuestro grupo base para dar un informe y un taller de 

escritura de cuentos el 4 de mayoth en San José. El evento del 28th 

Aniversario de La Viña será el 2 de agosto -4ndth en Salt Lake City, Utah. 

5575 W. Amelia Earhart Drive.  

 

FORO HISPANO - JOSE L.: Empezamos a trabajar a finales de marzo. 

Estamos esperando el lugar para confirmar la fecha, tentativamente para el 

10/13 o 10/20 en 2195 Fortuna Dr. San Jose Laborer's International Union. 

Invitamos a todos a unirse a nosotros. Habrá desayuno y almuerzo, así como 

interpretación al inglés. Planeamos alinear 18 mesas redondas con 

diferentes tópicos de discusión. El tema y el diseño serán elegidos en nuestra 

asamblea el 21 de mayost en 1668 McKee Road Oficina Intergrupal Hispana 

del Area de Santa Clara 7 pm a 9 pm.  

 

NEGOCIOS DEL AREA 



 

PRESENTACIÓN DE LAS GUÍAS 

• Directrices revisadas para la asamblea - Presentadas por el 

Coordinador de la Asamblea del CNCA  

Presentación: La Coordinadora de la asamblea Jackie B. compartió que las 

guías no han sido revisadas desde 2012. Repasó las revisiones hechas desde 

la última presentación. Destacó el cambio de formato para la organización y 

la claridad, con títulos de sección. Aumentó la sección sobre selección de 

instalaciones, añadiendo prácticas de accesibilidad utilizadas recientemente. 

Aclaró que la información sobre WiFi no se añadió porque el Área está 

discutiendo una moción para operar híbrido. Ha habido preguntas sobre 

cómo se hacen las compras, por lo que se aclaró en las guías. Se aceptaron 

todas las sugerencias Auxiliares excepto la de incluir las tarifas de alquiler; se 

añadió "normalmente" para mayor flexibilidad. 

Preguntas/Debate: P: ¿Debemos mantener el lenguaje de decoración relativo 

a los manteles redondos? R: El presupuesto del Coordinador de la asamblea 

proporciona rollos de papel Kraft, pero no funcionan bien con las mesas 

redondas. El coste de las cubiertas redondas (manteles) sale del presupuesto 

de decoración. // En noviembre del Panel 71, tuvimos que abandonar 

rápidamente las instalaciones. Sugiero que añadamos un texto a la tarifa de 

alquiler en relación con esto. // P: 1) ¿Recibe el Comité organizador 

información sobre el precio de la venta de refrescos? 2) ¿Puede aclarar la 

mención de la venta de registración para los Eventos de A.A.? R: Está fuera 

del presupuesto del Área proporcionar agua embotellada y refrescos. Lo que 

los Distritos han hecho tradicionalmente es delegar completamente la 

responsabilidad fiscal (tradicionalmente un Comité de YPAA), lo que significa 

que ellos almacenan, fijan el precio y lo venden. A veces, los YPAA que 

venden bebidas quieren vender la registración a sus conferencias. Algunos 

querían vender camisetas, pero les pareció inapropiado. << Las guías se 

presentarán el mes que viene para su desaprobación, si la hubiera >>. 

 

MOCIONES INTERNAS 

• Que el CNCA financie tres horas sobre interpretación para el Taller de 

IP/CCP que se realizará este verano a un costo que no exceda los 225 

dólares. - Presentado por el Comité CNCA Acta de IP/CCP 

Presentación: El coordinador de IP/CCP, Miguel H., hizo la presentación. El 

evento es el 20 de julioth, de 1 a 3 p.m. La fecha y hora se decidieron en la 

reunión de IP/CCP de este mes.  



Preguntas: P: 1) ¿Será híbrido y 2) habrá interpretación? R: Sí, a ambas. No 

hay objeciones << Se aprueba la Moción Interna >>.  

 

• Que la CNCA financie los gastos de transporte (sólo kilometraje) de 

hasta dos miembros del Subcomité Híbrido de la CNCA para viajes de 

ida y vuelta al Taller IP/CCP - Presentado por el Comité IP/CCP de la 

CNCA.  

Presentación: Miguel H. añadió una revisión, cambiando "Subcomité Híbrido 

del CNCA" por "Equipo Híbrido del CNCA". 

Preguntas: P: ¿Tienen un costo aproximado? R: Cincuenta centavos por milla 

para el kilometraje desde donde vive la persona para conducir a Castro 

Valley. // P: ¿Dónde será? R: 20080 Redwood Road, Castro Valley. Iglesia 

Luterana de la Fe. // P: ¿El Comité decidirá quién va? R: Si. // P: ¿Podríamos 

crear un costo aproximado calculando la distancia máxima? R: Sí. Se 

necesitarían dos miembros del equipo híbrido, unas 100-150 millas ida y 

vuelta para cada miembro. Unos 125 dólares en total. // P: ¿Por qué se 

cambió de Subcomité Híbrido a equipo? R: El término anterior era 

"subcomité híbrido". Cuando este comité pasó a formar parte del Comité de 

Tecnología y se crearon las guías, dejó de haber un subcomité de híbridos. 

Todos son miembros del Comité de Tecnología y llevan "híbrido" delante de 

su nombre. Ahora se llama "equipo híbrido miembro del Comité de 

Tecnología". // P: ¿Consultan con el Tesorero o el Comité de Finanzas para 

saber si hay fondos disponibles? R: Sí, IP/CCP cuenta con un presupuesto 

anual de 700 dólares. La coordinadora de IP/CCP mantuvo una conversación 

con la tesorera y una de las funciones del comité de finanzas es revisar todas 

las mociones del día para determinar si hay fondos. // P: La última vez 

celebraron un taller IP/CCP y se encargaron ustedes mismos del componente 

híbrido. ¿Por qué decidieron recurrir al equipo híbrido? R: Tuvimos una mala 

experiencia al intentar organizar el evento nosotros mismos. El Wifi era malo 

y queríamos ofrecer los mejores servicios posibles. Queríamos pedir ayuda 

al área. No hubo objeciones << Moción Interna aprobada >>.  

 

• Que el CNCA proporcione por única vez interpretación de SLA para la 

reunión de negocios de la asamblea posterior a la conferencia de 2024 

a un costo que no exceda los $420. - Presentado por Megan B. y 

Jennifer A.  

Presentación: Existe una moción permanente para proporcionar SLA para el 

informe del Delegado. Esta moción solicita agregar interpretación de SLA 

para la reunión de negocios de tres horas. Jennifer es una RSG en Antioch 



que tiene problemas de audición y quiere poder participar en la reunión de 

negocios.  

Preguntas: P: Hay 700 dólares en el presupuesto para el SLA. ¿Son 420 

dólares sólo para la parte comercial, no para el informe de delegado de hora 

y media? // R: Sí. // P: ¿No proporcionamos siempre SLA para las reuniones 

de trabajo? R: No, sólo para el informe del Delegado. No hay objeciones << 

Moción Interna aprobada >>. 

 

• Que la CNCA utilice el voto electrónico (texto para votar) por única vez 

para la asamblea electoral de noviembre de 2024, a un costo que no 

supere los 500 dólares. - Presentada por Denise G. y James B.   

Preguntas: P: ¿Esto se suma a cualquier otra votación electrónica? R: Esta 

moción es sólo para el voto electrónico en la asamblea electoral como 

prueba. // P: ¿De dónde vienen los 500 dólares? R: Digital Joy es un sistema 

de texto-a-voto que utilizamos en la reelección de la Coordinadora de 

PRAASA 2024. Tuvo éxito, así que pusimos precio a este servicio, y 500 

dólares es el coste. // P: ¿Qué tipo de dispositivo se necesita? R: Un teléfono 

celular o un pedazo de papel y un bolígrafo. // P: ¿Se trata de pagar a un 

proveedor para que proporcione este servicio? R: No es pagar a un 

proveedor, es comprar una suscripción a Digital Joy. El precio se basa en el 

precio del evento y cuántos textos nos gustaría usar. El precio máximo que 

tienen es de 500 dólares. P: Entonces, ¿esto es 500 dólares más de lo que 

gastamos actualmente? R: Sí. // P: ¿Se necesita un smartphone para votar 

por SMS? R: No, se puede utilizar cualquier teléfono que pueda enviar un 

mensaje de texto. // P: Ha dicho que se trata de una prueba, ¿qué significa 

eso? R: Lo utilizaremos para votar en la asamblea electoral, pero sólo para 

esa asamblea, a menos que se presente otra moción para utilizarlo en otros 

contextos. // P: ¿Qué significa una sola vez? R: Una sola asamblea, para todas 

las elecciones de todas las posiciones de ese día. // P: ¿Esto se debe a las 

conversaciones que hemos mantenido sobre lo que ocurrió en la última 

asamblea electoral, que se alargó mucho? ¿Esto ahorraría tiempo al eliminar 

la necesidad de contar a mano todos los votos? R: Sí. // P: ¿Sustituirá esto a la 

votación en línea en las urnas Zoom? R: Todo el mundo en la sala y en línea 

utilizará un teléfono móvil o un trozo de papel. Si estás en línea y no tienes 

móvil, chatearás en privado con tu respuesta al equipo híbrido. // P: 

¿Podemos hacer pruebas asequibles antes de la asamblea en la RCA? ¿Habrá 

un plan de contingencia? R: Hacer pruebas cuesta dinero. Los Oficiales de 

Área determinarán cómo preparar el Área para este método. // P: ¿Son 

anónimos los votos, y coinciden con quién está registrado para la asamblea y 



quiénes son los miembros votantes? R: Históricamente no tenemos ninguna 

forma de verificar quién puede o no votar en las asambleas. No existe 

ninguna norma para comprobar si alguien puede votar. Este método no 

cambiaría el procedimiento. Es anónimo. También evitaría el doble voto 

accidental. Con esta tecnología, las personas pueden votar una vez por 

dispositivo y por papeleta. // P: ¿Se enseñará a las personas con problemas 

electrónicos cómo hacerlo antes de empezar a votar? R: Sí, practicaremos 

durante los meses previos. // P: ¿Esto dependerá de un Comité específico del 

Área? R: El Delegado, Eric, será el responsable de la tecnología. // P: ¿Será 

difícil que las personas que se conecten desde sus teléfonos puedan enviar 

mensajes de texto simultáneamente? R: Esta es una cuestión de si puedes 

hacer Zoom y enviar mensajes de texto al mismo tiempo. Si tienes un 

smartphone moderno, deberías poder salir de Zoom para enviar un mensaje 

de texto y volver sin perder la conexión. // P: ¿Vendrán menos Oficiales de 

Área del Interior Norte de California (AINC)? ¿Les reembolsamos los gastos 

de viaje? R: Seguirán viniendo. Es un servicio y no se reembolsa. Nosotros 

vamos a su asamblea y ellos vienen a la nuestra. Hacen algo más que contar 

votos. Comparten recursos e información. Sólo se reembolsa al facilitador 

electoral. No hay objeciones << Moción Interna aprobada >>. 

 

• Que CNCA ayude a financiar los gastos de viaje para que la 

Coordinadora de ULO asista a la Conferencia Anual de HYL en 

Bakersfield del 3 al 5 de mayo, a un costo que no exceda los $200. - 

Presentado por el Comité Uniendo Las Orillas de CNCA 

Presentación: John O., Coordinador de la ULO, hizo la presentación. Los 200 

dólares están en el presupuesto. Ayudará a sufragar el coste de las 

habitaciones de hotel y el viaje. Costará alrededor de $500, pero compartiré 

gastos con una Coordinadora de ULO en Lake County. También contaremos 

con financiación del Distrito y de HYL. No hubo preguntas ni objeciones << 

Moción Interna aprobada >>. 

 

• Que CNCA compre un Router Dual Sim para eventos híbridos del Área 

06 a un costo no mayor a $392. - Presentado por el Comité de 

Tecnología de CNCA 

Presentación: Don L., Coordinador del Evento Unico, presentó. Este router ha 

sido probado durante tres o cuatro meses en las RCA y en la última 

asamblea. Si no se hubiera utilizado el router en la última asamblea, no 

habríamos tenido una buena experiencia Zoom. Permite el uso de múltiples 

proveedores de servicios de Internet mediante tarjetas SIM. Tenemos 



tarjetas SIM para AT&T y T-Mobile. En la asamblea previa a la conferencia, el 

servicio de AT&T era malo, y T-Mobile funcionó bien. Teníamos ocho 

dispositivos conectados al router en PCA y proporcionó un gran servicio.  

Preguntas: P: ¿El router hará que los asistentes en línea oigan mejor? R: El 

router no afecta al sonido. Depende de cómo esté la persona frente al 

micrófono y de cómo esté configurado el sonido de su dispositivo. El router 

proporcionará una buena señal para la conexión Zoom. Te recomendamos 

que uses auriculares si estás usando una conexión Zoom. No hay objeciones 

<< Moción Interna aprobada >>. 

 

PRESENTACIÓN DE NEGOCIOS VIEJOS 

• Que la reserva prudente de la CNCA se fije en una cantidad 

equivalente a dos meses de gastos operativos - Presentado por Megan 

B. y Chuck B. 

Presentación: La reserva actual es de 1/12 del presupuesto anual o de un 

mes. Anteriormente, no teníamos una reserva prudente. En 1995, el Área 

tenía dificultades financieras y no podía financiar los viajes de los Oficiales de 

Área, por lo que tuvo que dejar en suspenso la ULO durante tres meses. 

Hicieron una moción que fue aprobada por unanimidad. La Tesorera sugirió 

una cantidad basada en un mes. En 1996, la reserva prudencial pasó de una 

cantidad fija a una definición de un mes. En 2003, el Área volvió a tener 

dificultades financieras y se hizo una moción para aumentarla a dos meses. 

La votación fue muy reñida. La moción fracasó, 19 sí y 22 no. Desde 1996, 

hemos experimentado múltiples crisis que han afectado no sólo a A.A. sino a 

la sociedad (por ejemplo, el 11 de septiembre, los incendios forestales, la 

pandemia mundial, múltiples períodos de inflación). Estos eventos no solo 

aumentan nuestros costos de operación sino que pueden disminuir la 

cantidad que los grupos pueden contribuir. La mayoría de las mociones de 

este panel relacionadas con el dinero han sido para tecnología, híbridos, I&T, 

eventos nuevos y establecidos, y para ajustar el presupuesto de nuestra 

asamblea. Elegimos dos meses basados en la literatura de servicio de A.A.. 

Examinamos la Garantía Dos del Concepto Doce, el Formulario Largo de la 

Tradición Siete, tres folletos (Self Support: Donde el Dinero y la Espiritualidad 

se Mezclan, El Grupo de A.A., y La Tesorera del Grupo de A.A.), y el Capítulo 

Nueve del Manual de Servicio de A.A.. Esta literatura da rangos de unos 

pocos meses de renta para un grupo a doce meses para Oficinas Centrales, 

Intergrupos, o Comités de Área. La literatura dice que no debemos construir 

nuestro tesoro más allá de una reserva sensata, prudente, así acumulando 



los fondos que no sirven ningún propósito indicado. Esto nos da más espacio 

para respirar pero no nos encierra con fondos excesivos.  

Preguntas: P: Al examinar las mociones sobre nuestras reservas prudentes en 

el pasado, ¿esas decisiones se hicieron en la RCA o en las asambleas? R: 

Todas se hicieron en la RCA. // P: ¿Durante cuánto tiempo crecería la reserva 

prudente? // R: Eso depende del Comité de Finanzas. // P: ¿Puede describir 

cómo se hubiera aplicado esta moción a nuestras visitas de oficiales? R: Si el 

área decidiera que queremos mantener las visitas de los delegados, 

seguiríamos haciéndolo y recurriríamos a la reserva prudente cuando fuera 

necesario, en lugar de suprimir las visitas. // P: ¿Qué dos meses se 

utilizarían? R: Se revisa el presupuesto, se toman los gastos totales del año y 

se dividen por 12 para obtener la reserva prudente de un mes. Esta moción 

multiplicaría eso por dos. // P: ¿Tenemos otros gastos aparte de los de 

funcionamiento (es decir, otras categorías)? // R: Una reserva prudente es el 

dinero de nuestra cuenta bancaria más el dinero apartado. Está destinado a 

"no gastar este dinero a menos que sea necesario". Si se nos acaban los 

gastos de funcionamiento, utilizamos ese dinero y señalamos que hemos 

echado mano de nuestra reserva prudente. // P: ¿Cuándo se aplicaría? R: Si 

se aprueba, el Comité de Finanzas la aplicaría. // P: ¿A qué tipo de cuenta iría 

a parar? ¿Se quedaría ahí o conseguiremos intereses? // R: Esta moción es 

simplemente para aumentar la reserva prudente. No está relacionada con el 

tipo de cuenta bancaria que utiliza el Área. Confiamos en el Comité de 

Finanzas para saber cómo hacerlo. // P: La reserva prudente actual es de 

13.850 $. ¿Estamos hablando de doblarla a 27.700 $? R: Sí. Votación sobre si 

mantener la moción en la RCA o enviarla a la asamblea de Área: 31 votos 

para la RCA; 15 para la asamblea. << La moción se convertirá en Negocios 

Viejos en la reunión del Comité de Área del 25 de mayo de 2024. >> 

 

NEGOCIOS VIEJOS 

• Que CNCA provea fondos de $800 para el Taller Anual de Mujeres 

Hispanas de este año, el costo pedido a cada Área para realizar el 

taller de este año. - Presentado por Maricruz R., enlace del Taller de 

Mujeres Hispanas 

Debate: Conciencias de grupo: Ninguna. Opiniones personales: Estoy a 

favor. // P: ¿Dónde será? R: El Área lo apoya desde hace unos nueve años. 

Estamos trabajando en donde lo vamos a tener. Probablemente será en San 

José, ya que es más céntrico. En el pasado ha estado en San Diego y 

Pasadena. Actualmente estamos buscando una ubicación. // Yo apoyo esto. 

// Esto es algo que ha sido apoyado en el pasado. Hay una partida en el 



presupuesto, esto es pedir menos de lo que está presupuestado. // Esto ha 

estado sucediendo por varios años y ha sido muy valioso para las mujeres 

hispanas en nuestra comunidad y la otra área involucrada. Sería perjudicial 

interrumpirlo. // Me encanta la idea de esto. No sabía que esto era una 

partida. Me gustaría saber más acerca de los detalles del evento. << La 

moción se convertirá en Negocios Viejos en la reunión del Comité de 

Área el 25 de mayo de 2024. >> 

 

Chitra S. cierra la reunión a las 3:30 con la Declaración de Responsabilidad. 

 

Respetuosamente presentado,  

 

Sarah B. 

CNCA Secretaria de Actas, Panel 73 

 

Descripción del puesto de Secretario de Actas de Área 

 

La función principal de este puesto es facilitar el mantenimiento de registros 

y la comunicación en el Área mediante la producción de las actas de las 

reuniones de negocios del Área y la actualización del Libro de Mociones con 

mociones y actividades del panel. Responsabilidades específicas a 

continuación: 

 

Acta de la Reunión del Comité del Área (RCA) 

• Asista mensualmente el cuarto (o tercer) sábado y redacte las acta de 

la reunión de negocios (12:30-3:30). Llegada sugerida entre las 10 am y 

11 am. Las actas deben enviarse al coordinador del área por correo 

electrónico siete días después de la RCA y tardarán de tres a seis horas 

en completarse. 

 

Reunión de oficiales de área 

• Asistir mensualmente después de cada RCA, generalmente de 4 pm a 

7 pm, y tomar notas. Son informales y utilizados internamente sólo 

por los Oficiales de Área. Tardan menos de 30 minutos en completarse 

y se envían al coordinador del área. 

 

Asambleas de Área 



• Asistir a cuatro asambleas por año y producir las actas de las 

reuniones de negocios, que deben entregarse al mismo tiempo que 

las actas de la RCA de ese mes. Las actas generalmente tardan de 

cuatro a siete horas en completarse, la más larga de las cuales es la 

Asamblea previa a la conferencia. 

• Las responsabilidades para la Pre-Conferencia también incluyen tomar 

notas sobre las conciencias de grupo para los Temas de la Agenda, 

que se comparten con el delegado (no se publican). 

 

El libro de mociones 

• Actualizar y producir el Libro de Mociones para el panel, que será 

compartido al final. Se sugiere trabajar en ello unas horas al mes. 

Hable sobre ello y comparta el Libro de Mociones del panel anterior 

con los miembros (por correo electrónico o unidad flash). 

 

Visitas 

• Cada uno de los Oficiales de Área visita de dos a cuatro distritos y de 

uno a tres comités de área/sesiones de intercambio por mes. Puede 

llevar mucho tiempo debido a los viajes. 

• Esté preparado para hablar sobre lo que sucede en el Área. A menudo 

se le pide que hable sobre un tema específico, lo que puede requerir 

algo de tiempo de preparación. 

 

Resúmenes de temas de la agenda 

• Dos veces en el panel, asista a una reunión de planificación de temas 

de la agenda (aproximadamente dos horas) y trabaje con los otros 

funcionarios de área y (si corresponde) con los presidentes de los 

comités de área para dividir los temas de la agenda y escribir 

resúmenes. Esto tomó unas cinco horas cada vez. 

 

Comunicación 

• Mantener un registro de la información de contacto del coordinador 

del distrito y del comité para facilitar la comunicación con respecto a la 

obtención de informes para las actas y para coordinar las visitas al 

distrito/comité. 

• Realizar informes mensuales al Área sobre las actividades del puesto 

de servicio. 



• Estar disponible para responder llamadas telefónicas, mensajes de 

texto y correos electrónicos de los miembros de manera oportuna y 

ayudar con otras tareas según sea necesario. 

 

*¿Taller de secretaria de Actas?? 

• El Secretario de Actas del Panel 73 organizó virtualmente el primer 

taller conocido para secretarios de actas y actas de reuniones. El 

próximo secretario podrá decidir hacer otro. 

 

*¿Recuento de palabras del Acta de la Asamblea? 

• El Coordinador del Panel 73 de Literatura/Grapevine/La Viña, la 

Secretaria de Actas y el Área están apoyando un esfuerzo para apoyar 

a GV y LV otorgando premios de la tienda de Grapevine/La Viña a los 

miembros que adivinen más cerca del recuento correcto de palabras 

para cada Asamblea. Esta “campaña” es sólo para el Panel 73. Se 

necesitaría aprobar una moción para continuarla. 

 

*Reuniones Interdistritales, Inventarios, Aniversarios, Talleres, Etc. 

• Como Oficial de Área, se le invitará a asistir a muchos eventos. 

Ninguno de estos es obligatorio, pero son oportunidades para ser 

experiencias útiles y agradables.  

REPORTE DE FINANZAS DEL AREA  



 



 

MOCIONES DE ÁREA 

 

Mociones del Comité de Área 

• Continúa en la reunión del Comité de Área 25 de mayo de 2024 

 

NEGOCIOS NUEVOS 

 

• Que la reserva prudente de la CNCA se fije en una cantidad 

equivalente a dos meses de gastos operativos - Presentado por Megan 

B. y Chuck B. el 27/4/24 



 

NEGOCIOS VIEJOS 

 

• Que CNCA provea fondos de $800 para el Taller Anual de Mujeres 

Hispanas de este año, el costo pedido a cada Área para realizar el 

taller de este año. - Presentado por Maricruz R, enlace del Taller de 

Mujeres Hispanas el 3/23/24 

 

 

Mociones de la asamblea de area 

• Continuación en la asamblea posterior a la conferencia 11 de mayo de 

2024 

 

NEGOCIOS VIEJOS 

 

• Que CNCA 06 extienda la elegibilidad de Oficiales de Área a 

Coordinadores de Comités Permanentes y Sub-Comités de Área. - 

Presentado por Carol H, Jacqueline P, John O, Jose L, Thom H - 

Coordinadores de Comités y Sub-Comités Permanentes CNCA06 Panel 

73 en la Reunión del Comité de Área el 12/16/23 

 

• Que el CNCA 06 extienda la participación con voto en las reuniones del 

comité de área y en las asambleas a los coordinadores de los comités 

permanentes y Sub-Comités de Área. - Presentado por Carol H, 

Jacqueline P, John O, Jose L, Thom H - Coordinadores de Comités y 

Sub-Comités Permanentes CNCA06 Panel 73 en la Reunión del Comité 

de Área el 12/16/23 

 

NEGOCIOS VIEJOS 

 

• Que CNCA continúe proporcionando funcionalidad híbrida para cada 

Reunión del Comité de Área y cada asamblea. - Presentado por el 

Distrito 15, Humboldt/Del Norte en la Reunión del Comité del Área el 

9/23/23  

CALENDARIO 2024 - GRUPO 73 
 



25 de mayo- Reunión del Comité de Área 

 

22 de junio - Reunión del Comité de Área 

 

12 - 14 de julio - Foro Regional del Pacífico, Las Vegas, NV  

27 - Reunión del Comité de Área 

 

10 de agosto - Asamblea de verano  

24 - Reunión del Comité de Área 

 

28 de septiembre - Reunión del Comité de Área 

 

26 de octubre - Reunión del Comité de Área 

 

9 de noviembre - Asamblea electoral de otoño  

23 - Reunión del Comité de Área  

 

21 de diciembre - Reunión del Comité de Área (Nota: 3rd Sat) 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-- 

 

Fechas de la asamblea del Grupo 73 

 

Asamblea de verano de 2024  

10 de Agosto de 2024 

Centro Comunitario Campbell 

1 W. Campbell Ave., Campbell, CA 

Organizada por el D17 HISPANO SUR DEL SUR 

Asamblea electoral de otoño de 2024 

9 de noviembre de 2024  

Cornerstone Fellowship de Livermore 

348 N Canyons Pkwy, Livermore, CA 94551 

Organizada por D07 Alameda Norte y D70 Alameda Sur  



 



 



COMITTEES Y SESIONES DE 

COMPARTICIÓN 

CNCA 06 ACM, STANDING & SUB-COMITTEES, y SESIONES DE 

COMPARTICIÓN 

CNCA 06 ACM - Reunión de trabajo del Comité de Área (HÍBRIDO) - se reúne 

a las 12:30pm el 4th sábado de cada mes, excepto enero y diciembre que se 

reúne el 3rd sábado. Dirección: Petaluma Community Center, 320 N. 

McDowell Blvd., Petaluma, CA 94954. Zoom meeting ID: 632 553 607. 

Póngase en contacto con la  Coordinadora de CNCA, Chitra S, para 

preguntas/contraseña: chair@cnca06.org 

 

Comité de Accesibilidades (HÍBRIDO)  - se reúne a las 11:00 horas el 4th 

sábado de cada mes, excepto enero y diciembre que se reúne el 3rd sábado. 

ID de la reunión de Zoom: 987 0872 2632. Póngase en contacto con el 

Coordinador de Accesibilidad Thom H para preguntas/contraseña: 

accessibilitieschair@cnca06.org 

 

Comité de Archivos (HÍBRIDO) - se reúne a las 10:00 horas el 4th sábado de 

cada mes, excepto enero  y diciembre que se reúne el 3rd sábado. 

Dirección: Petaluma Community Center, 320 N. McDowell Blvd., Petaluma, CA 

94954. Zoom meeting ID: 987 0872 2632 . Póngase en contacto con 

la  Coordinadora de Archivos Carol H para preguntas / contraseña: 

archiveschair@cnca06.org 

Comité Bridging the Gap (BTG) (sólo EN LÍNEA) - se reúne a las 19.00 horas 

los 4th jueves de cada mes, excepto en noviembre que se reúne 

HÍBRIDAMENTE en el ACM.  ID de la reunión de Zoom: 988 7891 7593. 

Póngase en contacto con el Coordinador del BTG, John O, si tiene 

preguntas/contraseña: btgchair@cnca06.org 

 

Sesión de intercambio de MCD (HÍBRIDO) - se reúne a las 11:00 horas el 

4th sábado de cada mes, excepto en enero  y diciembre que se reúne el 3rd 

sábado. 

Dirección: Petaluma Community Center, 320 N. McDowell Blvd., Petaluma, CA 

94954. ID de la reunión de Zoom: 568 947 843. Póngase en contacto con la 

mailto:chair@cnca06.org
mailto:accessibilitieschair@cnca06.org
mailto:archiveschair@cnca06.org
mailto:btgchair@cnca06.org


Coordinadora  del CNCA, Chitra S, si tiene preguntas/contraseña: 

chair@cnca06.org 

 

Sesión de puesta en común de los CMCD - Reunión a puerta cerrada - sólo 

para los CMCD y los CMCD suplentes. (HYBRID) - se reúne a las 10:00am el 

4th sábado de cada mes, excepto enero  y diciembre que se reúne el 3rd 

sábado.  

Dirección: Petaluma Community Center, 320 N. McDowell Blvd., Petaluma, CA 

94954. Zoom meeting ID: 568 947 843. Póngase en contacto con la 

Coordinador del CNCA, Chitra S, si tiene preguntas/contraseña: 

chair@cnca06.org 

 

Comité de Finanzas - Reunión a puerta cerrada - Sólo miembros del 

comité de finanzas (en persona) - se reúne a las 11:00am el 4th sábado de 

cada mes, excepto enero  y diciembre que se reúne el 3rd sábado. 

Dirección: Petaluma Community Center, 320 N. McDowell Blvd., Petaluma, CA 

94954. Póngase en contacto con el Coordinador de Finanzas David N si tiene 

preguntas: finance@cnca06.org 

 

Comité de Interpretación y Traducción (sólo ONLINE) - se reúne a las 

19:00 los 4th miércoles de cada mes.  

ID de la reunión de Zoom: 964 6132 5139. Póngase en contacto con el 

Coordinador de I&T, Jose L, para preguntas/contraseña: 

interpret@cnca06.org 

 

Sesión de intercambio lingüístico para hispanohablantes (en persona) - 

se reúne a las 10:00 h el 4th sábado de cada mes, excepto enero  y diciembre 

que se reúne el 3rd sábado. Dirección: Petaluma Community Center, 320 N. 

McDowell Blvd., Petaluma, CA 94954. Si tiene alguna pregunta, póngase en 

contacto con la Coordinadora del CNCA, Chitra S: chair@cnca06.org 

 

Sesión de intercambio Literatura/Grapevine/La Viña (HÍBRIDO) - se 

reúne a las 9:00 h el 4th sábado de cada mes, excepto en enero y diciembre 

que se reúne el 3rd sábado. Dirección: Petaluma Community Center, 320 N. 

McDowell Blvd., Petaluma, CA 94954. ID de la reunión de Zoom: 987 0872 

2632. Contacta con el Coordinador de literatura Matt E para 

preguntas/contraseña: literature@cnca06.org 

 

mailto:chair@cnca06.org
mailto:chair@cnca06.org
mailto:finance@cnca06.org
mailto:interpret@cnca06.org
mailto:chair@cnca06.org
mailto:literature@cnca06.org


Comité de Información Pública/Cooperación con la Comunidad 

Profesional (PI/CPC) (HÍBRIDO) - se reúne a las 9:00 horas el 4th sábado de 

cada mes, excepto en enero y diciembre que se reúne el 3rd sábado. 

Dirección: Petaluma Community Center, 320 N. McDowell Blvd., Petaluma, CA 

94954. ID de la reunión de Zoom: 568 947 843. Contacto PI/CPC Coordinador 

Miguel H para preguntas/contraseña: alternatedelegate@cnca06.org 

 

Comité de tecnología (sólo ONLINE) - se reúne a las 19:00 los 2nd lunes de 

cada mes. 

ID de la reunión de Zoom: 961 5695 6661.  Póngase en contacto con la 

Coordinadora técnica Jacqueline P para preguntas/contraseña: 

techchair@cnca06.org 

 

Comité de la página web (sólo EN LÍNEA) - se reúne a las 17:15 los 3rd 

jueves de cada mes. 

Zoom Meeting ID: 843 8245 4422 Póngase en contacto con el Coordinador 

del Web James B para preguntas/contraseña: webchair@cnca06.org 

  

CONTÁCTENOS 

 

Delegado 

Eric L 

Delegate@cnca06.org  

408.621.4809 

 

Alterno Delegado  

Miguel H 

AlternateDelegate@cnca06.org  

 

Coordinadora  

Chitra S 

Chair@cnca06.org  

 

 

 

mailto:alternatedelegate@cnca06.org
mailto:techchair@cnca06.org
mailto:webchair@cnca06.org
mailto:Delegate@cnca06.org
mailto:AlternateDelegate@cnca06.org
mailto:Chair@cnca06.org


Tesorera  

Claudia N 

Treasurer@cnca06.org  

 

Registrante  

Drew B 

Registrar@cnca06.org 

 

Secretaria de Actas  

Sarah B 

RecordingSecretary@cnca06.org 

 

Coordinadora de la Asamblea  

Jackie B 

AssemblyCoordinator@cnca06.org  

 

Literatura/Grapevine/La Viña  

Matt Evans 

Literature@cnca06.org  

 

Custodio Regional del Pacífico  

Reilly K 

prtreillyk@gmail.com  

 

CNCA  

1390 N. McDowell Blvd Suite G - 339  

Petaluma, CA 94954  

www.cnca06.org 

 

Comité de HYL de NorCal  

Apartado de correos 192490  

San Francisco, CA 94119-2490  

www.handinorcal.org  

 

Contribuciones a la Junta de Servicios Generales:  

Oficina de Servicios Generales  

Apartado de correos 2407 Estación James A Farley  

Nueva York, NY 10116-2407  

mailto:Treasurer@cnca06.org
mailto:Registrar@cnca06.org
mailto:RecordingSecretary@cnca06.org
mailto:AssemblyCoordinator@cnca06.org
mailto:Literature@cnca06.org
mailto:prtreillyk@gmail.com
http://www.handinorcal.org/


 

El resto de la correspondencia:  

Oficina de Servicios Generales  

Apartado de correos 459 Grand Central Station  

Nueva York, NY 10163  

212-870-3400  

www.aa.org  

 

      

 

 


